

LA CIVILISATION CELTIQUE

HISTORIQUE

La civilisation celtique est apparue dès la fin de l'Atlantide, en Asie Mineure, berceau de la nouvelle Grande Civilisation.

Si peu de documents existent sur leur culture, c'est qu'ils préféraient retransmettre leurs traditions par la voie orale, pensant que l'écriture pouvait entraver la prise en charge.

La connaissance était retransmise par les Druides et les Bardes. Il faut préciser que ce peuple vivait très proche de la nature, les Druides étaient en relation étroite avec les forces de la nature et les plans subtils de Gaïa. En plus de l'ésotérisme, ils pratiquaient la médecine et la philosophie.

Les initiés étaient en relation consciente avec les êtres de la nature, et ils possédaient des capacités pour manipuler les énergies de la Terre comme aucun autre peuple. Le rôle des Celtes était de sensibiliser les hommes à la nature terrestre. Ils organisaient des centres d'initiation, des écoles desquelles partaient les personnes formées vers différents pays de la Terre.

Les Celtes se sont développés à travers des territoires indéfinissables, sans frontières réelles, allant de l'Anatolie à l'Irlande. Ils ne connaissaient aucune unité politique. Ils étaient unis par une même pensée dans un même langage.

Le centre physique et psychique des Celtes fut à un certain moment la forêt de Brocéliande, en Bretagne, puis ce centre fut déplacé au Pays de Galles.

Nous parlerons surtout de la branche celte qui a migré vers le nord-ouest de l'Europe car c'est dans ces régions que de nombreux événements d'importance ont eu lieu. Ceux qui ont migré vers l'Europe de l'ouest n'ont pas suivi les marques des civilisations sumérienne, grecque et romaine, comme les autres parties des populations.

Au 6^e siècle après JC., ils se sont repliés sur l'extrême bordure occidentale de l'Europe, principalement en Bretagne, Pays de Galles, et Grande Bretagne car, au cours des millénaires, les tribus celtes d'Europe Centrale ont été repoussées vers l'Occident par d'autres tribus venues de l'est.

BROCELIANDE

Indépendamment des chakras, il existe sur Terre des Centres d'émission énergétiques puissants qui sont gérés par des énergies extérieures à notre plan matériel, mais qui se situent dans des endroits particuliers au niveau des équilibres cosmo-telluriques. Il est bien entendu que ces centres existent sur des plans plus subtils que le plan physique, tout en ayant des retombées sur celui-ci.

Il existait un centre d'émission énergétique situé en Bretagne, entre Ploermel et Rennes. Il s'appelait Brocéliande. Ce lieu est nommé actuellement la forêt de Paimpont.

Ce centre a été déplacé il y a quelques centaines d'années. Beaucoup de ses fonctions ont été transférées dans un grand centre au Pays de Galles.

C'est l'accroissement de la population dans cette région qui est à l'origine de ce transfert. Il y demeure, néanmoins, plusieurs portes encore actives reliées au Pays de Galles. Le Centre du Pays de Galles a pour rôle de diffuser des informations cosmiques afin que l'homme soit aidé dans l'ouverture de sa conscience vers la vie cosmique. Il a donc une importante influence mentale sur l'homme dans le sens d'une ouverture vers le cosmos.

Par protection, le lieu exact de ce centre ne peut être dévoilé.

Mais à l'époque de l'arrivée des Celtes en Europe de l'Ouest, c'est le centre de Brocéliande qui était actif dans les mêmes énergies.

Les Celtes étant en relation avec les plans subtils de Gaïa, et étant sensibles aux différents types d'énergies, notamment pour les initiés, ils se sont établis naturellement dans ces endroits où Brocéliande est devenu un centre important pour eux. C'est dans cette forêt qu'ils ont établi un important centre initiatique, un pôle pour les écoles druidiques.

Les Celtes ont toujours été sensibles aux énergies de la nature, et les énergies diffusées par le centre d'émission énergétique de Brocéliande les aidaient à être en contact avec le subtil, notamment avec les consciences de la nature qui se trouvent dans ce que l'on appelle la dimension 4 de Gaïa, dimension où se situent la véritable nature et les véritables énergies de vie, non détériorées par l'homme. C'est dans cette dimension qu'agissent différentes consciences connues sous le nom de gnomes, lutins, elfes, sylphides, fées, dévas, etc. Les initiés Celtes vivaient en contact avec ces énergies et travaillaient de concert. Ces consciences de la nature pouvaient ainsi transmettre leurs connaissances aux hommes et leur apprendre à vivre en harmonie avec la nature.

LES DRUIDES

Les druides étaient des initiés qui étaient particulièrement reliés aux énergies de la nature. Ils ont été les premiers détenteurs des traditions spirituelles de la nouvelle Grande Civilisation, après l'Atlantide.

Leurs capacités psychiques et leur ouverture de conscience leur permettaient d'être en contact avec les plans subtils de la Terre et d'être instruits sur des réalités ésotériques. Ils travaillaient en relation avec les consciences de la nature. Ils percevaient et étaient en contact réguliers avec ce règne parallèle, et les druides eux-mêmes pouvaient se décaler sur cette dimension 4, plus subtile que le plan matériel. Les druides étaient en relation aussi avec des consciences du règne végétal de la nature, tels que des arbres-guides. Leur rôle était d'aider l'homme à s'équilibrer avec les énergies de la nature de Gaïa, et de vivre en bonne harmonie avec cette nature.

Les Maîtres-guides enseignaient leurs connaissances et leurs possibilités à des adeptes dans de véritables écoles où ils étaient initiés à la compréhension intime de la nature, la maîtrise des forces de la nature, la perception des plans subtils, etc. Les nouveaux druides (et druidesses) ainsi formés partaient de part le monde pour aider l'homme.

Notons que la civilisation celtique, globalement, a vécu dans des ambiances proches de la nature, mais les consciences des êtres n'étaient pas forcément ouvertes à des notions élevées. Seuls quelques initiés, qui se relayaient au cours du temps dans diverses incarnations, étaient conscients de la valeur de leur comportement et des actions qu'ils devaient mener. De même que des consciences violentes ont évolué aussi à travers les Celtes.

En plus de leur rôle ésotérique, ils étaient aussi prêtres, médecins, philosophes. Ils participaient à la vie publique mais ils se réunissaient régulièrement dans certaines clairières au fond de profondes forêts. Les autres membres des tribus respectaient ces coutumes et considéraient leurs lieux de réunion comme des endroits sacrés.

Mais, après l'apogée de cette civilisation, vers 2 000 ans avant JC., elle a doucement décliné, et vers la fin, beaucoup de druides avaient dégénéré et n'étaient plus que de simples magiciens.